

LA NUIT DES NEIGES

30 ans de générosité à Crans-Montana

- Par Cathy Vercauteren Premier -

Événement



© Boisrond

LA FONDATION NUIT DES NEIGES SOUFFLE SES 30 BOUGIES. LE SAMEDI 16 FÉVRIER 2013, 400 CONVIVES SONT ATTENDUS AU CENTRE D'ART DE LA FONDATION PIERRE ARNAUD À LENS. LES ŒUVRES CEREBRAL VALAIS ET SPORT FOR LIFE SERONT MISES EN LUMIÈRE. THE NUIT DES NEIGES FOUNDATION HAS JUST CELEBRATED ITS 30TH ANNIVERSARY. ON SATURDAY 16TH FEBRUARY 2013, 400 GUESTS ARE EXPECTED AT THE PIERRE ARNAUD ART CENTRE IN LENS. THE WORK OF CEREBRAL VALAIS AND SPORT FOR LIFE WILL BE IN THE SPOTLIGHT.

Devenue une soirée de gala incontournable du Haut-Plateau, la 30^e édition se prépare pour 2013 et marquera un jubilé d'exception. Le célèbre journaliste français et grand ami de la Nuit des Neiges, Stéphane Bern sera à nouveau le maître de cérémonie. Côté cuisine, c'est le traiteur Philippe Chevrier qui assurera le menu. Le chanteur Vigon à la voix très médiatisée et les Rolling Dominos donneront le tempo de la soirée. Parmi les invités d'honneur, présence confirmée de l'acteur français Pierre Richard. Tout cela est possible, soulignons-le, grâce notamment aux grands sponsors tels que Hublot, Credit Suisse, BMW et aux nombreux autres fidèles partenaires et convives de La Nuit des Neiges.

Sport For Life

«Le sport est l'une des plus belles écoles de la vie», c'est la philosophie de la Fondation Sport For Life, née en 2009 d'une rencontre entre Hugues Quennec, Alexandre Ahr et Pascale Arribe. Dans une volonté partagée de mettre en œuvre des programmes visant à sensibiliser aux valeurs du sport telles que le respect, l'intégrité, l'esprit d'équipe, l'effort, la persévérance. Des valeurs que partage leur ambassadrice Amélie Mauresmo. La Fondation Nuit des Neiges soutiendra concrètement le programme Le Petit Sport, destiné à des enfants âgés de 3 à 6 ans et proposé dans plusieurs écoles et crèches publiques dans les cantons

Having become a gala evening not to be missed on the Haut-Plateau, the 30th edition is getting ready for 2013 and will be having an exceptional jubilee. Stéphane Bern, the well known French journalist and a very good friend of the Nuit des Neiges, will once again be the master of ceremonies. As for the cuisine, the caterer Philippe Chevrier will be providing the menu. The singer Vigon, whose voice is the focus of much media attention, and the Rolling Dominos will set the tempo for the soirée. Among the guests of honour, the presence of the French actor Pierre Richard has been confirmed. All this is possible, it must be emphasised, thanks in particular to great sponsors such as Hublot, Credit Suisse, BMW and numerous other faithful partners and Nuit des Neiges guests.

Sport for Life

"Sport is one of the best schools of life", is the philosophy of the Sport for Life Foundation, created in 2009 through a meeting of Hugues Quennec, Alexandre Ahr and Pascale Arribe. They had the shared desire to set up programmes that would heighten awareness of the value of sport as far as respect, integrity, team spirit, effort and perseverance are concerned. Values that are shared by their Ambassador Amélie Mauresmo. The Nuit des Neiges Foundation will be concretely supporting the programme Le Petit Sport, destined for children from 3 to 6 years of age and offered in several state schools and

de Genève, Vaud. «A ce jour, 1500 enfants ont déjà bénéficié de ce programme. C'est une méthode ludique d'initiation au sport, qui place l'enfant dans une dynamique de succès et lui impose des règles. Ce programme fait l'unanimité auprès des jeunes et des enseignants», déclare Alexandre Ahr du Comité directeur. Et d'ajouter que «Sport For Life est une aventure humaine vécue grâce à de nombreuses personnes qui nous soutiennent et qui se reconnaîtront».

www.sport-for-life.ch

Cerebral Valais

Fondée en 1963, Cerebral Valais est née du besoin de se regrouper, pour des parents confrontés aux problèmes liés à la naissance d'un enfant handicapé moteur cérébral. Cette association vise de nombreux objectifs: soutien aux parents d'enfants handicapés, organisation de loisirs pour les personnes handicapées, promotion de l'intégration en proposant des activités avec d'autres associations, information au public, etc. Le don qui sera fait par la Fondation Nuit des Neiges contribuera à soutenir les activités organisées et non financées par le Canton et la Confédération, à soutenir la mise en place du service à domicile ou encore à contribuer à la création d'un fonds de soutien aux familles pour des vacances à l'étranger. 2013 sera l'année du jubilé. L'Association fêtera ses 50 ans d'existence. «On peut dire que le handicap a été pris en charge de manière exemplaire en Suisse. Ceci dit, le regard de la société est encore discriminatoire. Notre récompense? Savoir qu'on contribue à ce que la personne en situation de handicap trouve sa place dans la société. Voir le visage rayonnant de parents, les yeux emplis de larmes d'émotion, à la vue de leur enfant qui défile avec une fanfare, devant beaucoup de spectateurs», déclare le président Michel Jeanbourquin.

www.cerebral-valais.ch
www.nuitdesneiges.ch

crèches in the cantons of Geneva and Vaud. "Up until now, 1,500 children have already benefitted from this programme. It's a playful method of initiation to a sport, which places the child in a success dynamics situation and sets certain rules. This programme has met with unanimous approval from the youngsters and the teachers", states Alexandre Ahr from the steering committee. And he adds, "Sport For Life is a human venture that exists thanks to the numerous people who support us and who will know who they are".

www.sport-for-life.ch



Cerebral Valais

Founded in 1963, Cerebral Valais was created due to the need of parents confronted with the problems linked to the birth of a child disabled by cerebral palsy to meet together. This association achieves numerous objectives: supporting the parents of disabled children, organising leisure activities for the disabled, promoting integration by organising activities with other associations, informing the general public, etc. The donation that will be made by the Nuit des Neiges Foundation will contribute towards supporting the activities that are organised but are not financed by the canton or the Confederation, support the setting up of an in-home service and will also contribute towards the creation of supporting funds for holidays abroad for the families. 2013 will be a jubilee year. The association will be celebrating its 50 years of existence. "It is fair to say that disability has been assumed in an exemplary way in Switzerland. Having said that, there is still discrimination in the way it is looked upon. Our reward? To know that we are making a contribution towards people in a situation of disability finding their place in society. To see the beaming faces of parents, their eyes filled with tears as they watch their child go by in a brass band procession in front of many spectators," states Michel Jeanbourquin, the President.

www.cerebral-valais.ch
www.nuitdesneiges.ch



► Cerebral Valais s'occupe notamment d'organiser des loisirs pour les personnes handicapées.

